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ATA DA 31ª SESSÃO PLENÁRIA ORDINÁRIA DO CONSELHO ESTADUAL PARA PROMOÇÃO DA 1 

CIDADANIA E DOS DIREITOS HUMANOS DE LESBICAS, GAYS, BISSEXUAIS, TRAVESTIS E 2 

TRANSEXUAIS DO ESPÍRITO SANTO DO DIA 08 DE FEVEREIRO DO ANO DE 2021 3 

Aos 08 (oito) dias do mês de fevereiro de 2021 (dois mil e vinte um), às 14 (quatorze) horas, via 4 

plataforma virtual Zoom, reuniram-se os membros do Conselho Estadual de Promoção da 5 

Cidadania e dos Direitos Humanos da População LGBT do Espírito Santo – para sua 31ª Sessão 6 

Plenária Ordinária, estando presentes no ato os seguintes conselheiros: Marina Fransciqueto 7 

Bernabé- Titular/ SEDH- Presidenta; Renan Lira Matos Cadais-Suplente/ SEDH; Julio Cesar 8 

Moraes- Titular/SESA; Victor Oliveira Ribeiro- Titular/ DPG; Tiego de Deus C. de Aguiar- Titular/ 9 

CSV; Geovana Pádua Gobbo Marinot- Titular/ SETADES; Rafael Granvilla Oliveira- Titular/ SETUR; 10 

Paulo Henriquei Santos de Moraes- Suplente/ SESP; Maria Jovelina Debona- Titular/Sejus; 11 

Roberta Fernandes Goronsio- Titular/ OAB; Odacyr Silva- Titular/ IFES; Jesio Zambioni- Titular/ 12 

UFES; Viviana de Paula Corrêa- Suplente/UFES; Elza Heloisa Filgueiras- Titular/ SECULT; Angelica 13 

Sabina Toras de L. Figueiredo- Titular/CRESS; Carlos Eduardo Medeiros de Melo- Titular/ IBRAT. 14 

Convidada: Livia Rocha Helmer.  Havendo número legal, a Presidenta, Marina, inicia a sessão e 15 

declara aberta a reunião, com os seguintes pontos de pauta: 1. Aprovação da ata anterior 16 

(Presidenta Marina); 2. Apresentação do Relatório de Gestão da Gerência de Diversidade 17 

Sexual e Gênero (Renan Cadais); 3. Plano Plurianual dos Municípios (Jamille Coimbra- 18 

convidada); 4. Avaliação do mês da visibilidade trans (Carlos Eduardo e Viviana); 5. Repasse 19 

das Câmaras Técnicas ; 6. Informes gerais. A Presidenta solicita a secretária executiva que 20 

informe quem justificou a ausência na plenária. A secretária executiva informa que justificaram 21 

ausência o CRP, titular e suplente; Sindiupes, titular e suplente; Ibrat, titular e suplente. Ponto 22 

de pauta 01- A Presidenta pergunta se todos leram a ata e se aprovam. Em regime de votação, 23 

todos votam favoráveis. Sendo assim, ata da 30° Sessão Plenária aprovada por unanimidade. 24 

Ponto de pauta 02.Renan, gerente da gerência de diversidade sexual e gênero, apresenta 25 

relatório de gestão conforme em anexo. A Presidenta agradece Renan pela apresentação e 26 

também ao Instituto Jones, em especial a coordenadora Sandra que é grande parceira da 27 

gerência, com seu esforço, empenho e dedicação. Livia fala que o Instituto concede bolsas a 28 

pesquisadores e gostaria de saber se existe a possibilidade de ter edital esse ano. Renan 29 

responde que isso é algo que já está sendo conversado e estruturado com o Instituto. Viviana 30 
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pergunta sobre o projeto de empregabilidade para pessoas trans e se a proposta é parecida 31 

com a do projeto que já foi feito pela GOLD, o mãos que trabalham ou se é uma proposta nova. 32 

Renan informa que foi dialogo com a Gold, uma vez que não se tem indicativas. Reestruturaram 33 

o mão que trabalham e que estão atrás de captar recursos para desenvolver e trabalhar no 34 

projeto. Viviana, questiona se houve uma analise desse último projeto  com a Gold, de como 35 

eles avaliaram e que se for na área de imagem pessoal e estética, que não seja apenas 36 

cabelereira, mas também manicure, designer de unha em gel. Fazer uma parceria com o Senai. 37 

Renan informa que a SEDH tem parceria com o Sebrae, com recurso para empreendedorismo e 38 

em janeiro foi feito com o Iases.   Ponto de pauta 04: Viviana informa que houve uma adesão 39 

muito grande do evento, mesmo que de última hora. A Programação ficou bem robusta e 40 

entende que pelo fato de ter sido feito no começo de janeiro, e a divulgação muito em cima da 41 

data do evento, não houve tanta participação como o esperado. Parabeniza todas as pessoas 42 

que participaram do evento. Viviana, sugere que seja feito já no final do ano uma programação 43 

para o mês de janeiro do ano seguinte e até mesmo pensar em atividades que sejam além do 44 

mês de janeiro, a fim de se obter mais publico. Carlos Eduardo, reforça a sugestão de Viviana 45 

sobre planejar previamente o mês da visibilidade trans. Diz que sentiu falta dos coletivos 46 

fazerem divulgação e dos outros parceiros também. Viviana parabeniza Carlos Eduardo e a 47 

comunicação da SEDH pelo trabalho executado. Viviana fala que é bem desafiador pensar que o 48 

mês, é o mês de janeiro e quando chega em dezembro tem se festas de final de ano, em janeiro 49 

é recesso do Conselho e fala sobre a possibilidade de tentar esticar a semana que vai do dia 50 

15/01 até 15/02, para que assim, talvez, se consiga mais público. Marina, sugere que o mês da 51 

visibilidade trans comece a ser organizado em outubro, para que em novembro as pessoas já se 52 

organizem. Que comece em metade de janeiro e vá até fevereiro. A presidenta sentiu falta dos 53 

conselheires no evento, na divulgação do evento. Parabeniza Viviane e Carlos Eduardo pelo 54 

trabalho, empenho e dedicação na realização do evento. A Presidenta sugere que mesmo as 55 

atividades sendo online que elas sejam em dias alternados, e não em dias seguidos como 56 

ocorreu. Agradece aos conselheires, Sedh, UFES e coletivos. Ponto de pauta 03. A Presidenta 57 

fala que a convidada para tratar do assunto não pode comparecer e com isso a mesma teve a 58 

ideia de que o conselheiro Tiego fale um pouco sobre o assunto. Tiego informa que o PPA- 59 

Plano Pluri Anual é um plano que se tem a logo prazo de orçamento para executar. Tem se as 60 
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propostas de todas a secretarias para aquela gestão, com duração de 04 anos. Ela se inicia no 61 

segundo ano de mandato e termina no primeiro ano do mandato subsequente. Tiego informa 62 

que a proposta de ponto de pauta é de que se peça politicas publicas LGBT nas prefeituras, 63 

outra forma são as Audiências públicas onde as entidades levam seus pedidos. O Conselheiro 64 

sugere a criação de Gt para a criação de propostas de politicas LGBT’s a serem levadas para os 65 

municípios. Por motivos de quórum, não foi possível deliberar. Renan fala que este ano é ano 66 

de Conferência de Saúde e a criação dos planos municipais de saúde e sugere que seja levado 67 

para as cidades do interior, propostas de saúde lgbt, para que estas levem a Conferência 68 

Estadual. Ponto de pauta 05. Julio, informa que a Ct de saúde realizou reunião e foi tratado 69 

sobre a hormonioterapia. Informa que o CELGBT receberá um oficio da Sesa solicitando os 70 

indicados a participar da Ct de Saúde Integral LGBT da Sesa. Viviana, faz o repasse da CT de 71 

Violência onde ficou definido que as reuniões acontecerão na primeira semana de cada mês. 72 

Que será feito uma reunião com a mesa diretoria do conselho para estabelecer como será o 73 

fluxo de recebimento de denúncias. Tiego, informa que a CT de Planejamento não tem se 74 

reunido por falta de participantes e convida os conselheires para participarem.  Informes. Elza 75 

informa que os editais da Secult tiveram seus prazos ampliados até fevereiro. Nada mais houve 76 

a tratar, encerrou-se a presente ata, a qual segue subscrita por minha pessoa, Heloísa Lugão 77 

Silveira, que a digitei e será assinada abaixo pelos respectivos membros presentes. 78 

________________________________________________ 79 

Marina Francisqueto Bernabé - Presidenta; 80 

________________________________________________ 81 

Heloísa Lugão Silveira – Secretária Executiva; 82 
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ASSINATURA
Documento original assinado eletronicamente, conforme MP 2200-2/2001, art. 10, § 2º, por:

MARINA FRANCISQUETO BERNABE
FISCAL TITULAR (CONSELHO LGBT)

SEDH - SEDH - GOVES
assinado em 26/11/2021 13:11:55 -03:00

INFORMAÇÕES DO DOCUMENTO
Documento capturado em 26/11/2021 13:11:55 (HORÁRIO DE BRASÍLIA - UTC-3)
por HELOÍSA LUGÃO SILVEIRA (SECRETARIO EXECUTIVO DE CONSELHO QC-02 - SEDH - SEDH - GOVES)
Valor Legal: ORIGINAL | Natureza: DOCUMENTO NATO-DIGITAL
 
A disponibilidade do documento pode ser conferida pelo link: https://e-docs.es.gov.br/d/2021-59T1BT
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